

Bonjour, je suis Myriam Bellefeuille et je réside à Saint-Norbert d'Arthabaska sur une terre agricole en bordure de la rivière Bulstrode depuis quelques années.

Comme vous le savez, la rivière vient éroder les terres adjacentes à celle-ci de plus en plus ce qui crée beaucoup de tracas financiers, de gestion des champs et même psychologiques à moi ainsi qu'aux autres producteurs environnants.

Il est évident que des travaux mécaniques doivent être fait rapidement afin de limiter les pertes de terre le plus possible. Je suis certaine qu'aujourd'hui des pratiques mécanisés mais éco-responsable sont existantes et efficaces. De plus en limitant l'érosion moins de sédiments se retrouveront dans le réservoir Beaudet à Victoriaville. Une solution gagnante pour les deux parties.

Il est à considéré qu'un entretien doit aussi être fait afin de faire perdurer les travaux effectués dans le temps. Les producteurs sont d'ailleurs prêts à collaborer avec les divers intervenants.

J'espère profondément que cette commission aura un impact significatif, que pour une fois les riverains seront entendus et que nos demandes seront effectuées. Nous sommes épuisés d'être ignorés.

Ce n'est pas vrai qu'on va laisser partir nos terres à l'eau sans rien faire encore bien longtemps, c'est tout à fait illogique.

Bien à vous,



Myriam Bellefeuille